



Regierungsratsbeschluss vom 01. April 2014

Schenkung von zwei herausragenden Sammlungen an das Museum der Kulturen Basel (MKB): Genehmigung durch den Regierungsrat

P140364

1. Der Regierungsrat genehmigt die Schenkung der Hiltbrand-Sammlung.
2. Der Regierungsrat genehmigt die Schenkung der Sammlung Valentin Jaquet.
3. Der Entwurf des Schenkungsvertrags zwischen Cécile und Robert Hiltbrand-Grimmeisen vertreten durch Karin Strub-Hiltbrand und Kaspar Hiltbrand und dem Museum der Kulturen Basel wird genehmigt.
4. Der Schenkungsvertrag zwischen Valentin Jaquet-Peduzzi und dem Museum der Kulturen Basel vom 18. April 2013 wird genehmigt.

Begründung

Die Erbgemeinschaft von Robert Hiltbrand und Cécile Hiltbrand-Grimmeisen ist dem Museum der Kulturen Basel (MKB) sehr verbunden. Das MKB gewinnt dank der Schenkung ein hervorragendes Konvolut für seine Sammlung, das es in unterschiedlichen thematischen Ausstellungen einsetzen und so der Öffentlichkeit zugänglich machen kann.

Valentin Jaquet-Peduzzi und seine Frau Eleonore Jaquet-Peduzzi sind dem Museum der Kulturen Basel (MKB) sehr verbunden. Das MKB gewinnt dank der Schenkung ein hervorragendes Konvolut für seine Sammlung, das es in unterschiedlichen thematischen Ausstellungen einsetzen und so der Öffentlichkeit zugänglich machen kann.

